天皇代替わりと安倍政権

何のため?誰のため?象徴天皇制の危険性

日 時 6月9日(日) 午後1時半開始

場 所 国労大阪会館3階中会議室(JR天満下車)

会場費 300円

主 催 リブ・イン・ピース☆9+25

改元、天皇の代替わりーー安倍政権の天皇制利用を許すな

安倍首相は、改元に発表に自分が前面に立ったり、天皇代替わりをマスコミと一緒に一大ショーに仕立て上げて浮かれた雰囲気を作りだし、改元と天皇の代替わりを自分の内閣支持率引き上げの道具として最大限利用しました。国会ではまともに政治的議論さえ行わず、国内政治でも外交でも何一つ成果はありません。それでも天皇利用の効果で安倍政権の支持率は上昇しています。政権とメディアが一緒になって天皇敬愛の雰囲気を作り出し、国民に浸透させ、それを政権支持として自分のために利用しているのです。象徴天皇制の政治利用に私たちは反対します。

国民主権に真っ向から反し、政教分離に反する代替わり儀式を国事行為でする憲法違反

生前退位は憲法違反です。しかも代替わり儀式は憲法違反だらけです。「国民の総意」によるはずの天皇の地位を「3種の神器」を渡すことで継承し、国民の代表である総理大臣が、頭をたれて新天皇を「言祝ぎ」、慶祝する有様です。天皇の代替わりは国の行事で天皇の「国事行為」とされています。それが神道に基づく儀式で行われました。明らかに政教分離に反します。憲法の国民主権が逆転され、主権者で天皇の地位を決める国民が、天皇の下にあるかのように儀式が行われました。政府やメディアは代替わり儀式を華やかなショーとして演出し、「陛下」「殿下」と敬称を連呼し国民より上にある高貴な身分であるかのように扱い、また天皇家をみんなから愛される偶像(アイドル)のように浸透させようとしました。私たちは憲法の最も大切な国民主権や政教分離を侵食する代替わり儀式には断固反対です。

象徴天皇制を利用した安倍政権の改憲策動に反対しよう

安倍首相は、与野党がこぞって代替わりをお祝いする形を作り、自分の支持率を引き上げました。これからトランプ訪日や G20 サミットで自分を売り込み、国会では実質審議をしないつもりです。安倍政権は、野党の分断と国会 3 分の 2 の確保のため「消費税増税延期」を掲げた衆参同時選挙を狙っています。しかし、だまされてはなりません。法人税や金持ちへの大幅減税と抱き合わせで消費税を上げ、市民の負担を倍増し続けてきたのは自民党と安倍政権です。消費税延期などではなく、法人税・金持ちへの税率を元に戻すことこそ必要なのです。ウソとすり替えの政治をこれ以上許すわけにはいきません。安倍政権は天皇を最大限利用して国民の支持を引きつけ、国会の 3 分の 2 確保で憲法改悪・9 条改憲に持ち込むつもりです。行き着く先は「戦争する国家」であり、労働者への一層の負担増です。私たちはこのような政治には断固反対します。

リブ・イン・ピース☆9+25

TEL090-5094-9483 http://www.liveinpeace925.com Email: info@liveinpeace925.com